



INVITATION PRESSE

Perpignan, le 1er décembre 2022

Présentation de la dernière phase d'aménagement de la véloroute entre Saint-Cyprien et Bages

Date : vendredi 2 décembre à 11 h

Lieu : RD 8 entre Villeneuve-de-la-Raho et Montescot

(au niveau de l'ouvrage sur l'Agouille de la Mar)

Hermeline MALHERBE, Présidente du Département, accompagnée de Jean ROQUE, Vice-Président en charge des mobilités, vous convie à la présentation de la dernière phase d'aménagement de l'itinéraire cyclable entre Bages et la mer Méditerranée et reliant le lac de la Raho à Bages.

4, 5 M€ pour la création d'une véloroute d'envergure qui relie Bages à la mer Méditerranée sur 15 km. Le chantier, démarré en 2019, entame sa dernière phase avec notamment la création d'un ouvrage d'art sous la RD 8 avec la pose d'une passerelle sur le ruisseau de la Prade, de 13 mètres de long, en aluminium, prévue avant la fin décembre.

La véloroute de l'Agouille de la Mar entre Saint-Cyprien et Bages mettra en valeur les berges de l'Agouille et renforcera le développement touristique des communes traversées (Bages, Corneilla-del-Vercol, Théza, Alénia et Saint-Cyprien).

HÔTEL DU DÉPARTEMENT - 24 quai Sadi Carnot - BP 906 - 66 906 Perpignan Cedex

CONTACT PRESSE - Alexandra Girard - Tél. 04 68 85 80 23 - Port. 07 86 48 14 90

leDépartement66.fr

